

## La pascua de los culpables

Escrito por el carpintero - 18/04/2011 19:50

---

Cada año por Pascua, la escenografía religiosa nos viene a recordar y a inculcar el sentimiento de culpa, que Cristo fue crucificado por nuestros pecados. Un vía crucis de sufrimiento y dolor por el que nos tenemos que sentir afligidos.

Al son de saetas y tambores, las procesiones, las cofradías, los penitentes y capirotos son la imagen y el sonido del dolor por el que nos debemos sentir culpables.

Con la fiesta del hombre torturado y crucificado, la cúpula del poder religioso pone el énfasis en la culpa de todos, y transfigura el mensaje de amor al prójimo a lo anecdótico.

Amar al prójimo como a uno mismo, es sustituido por un acto de liturgia masoquista o de penitencia auto-impuesta, por la que, en unos días de aflicción, nuestros pecados son perdonados, mientras el resto del año participamos de la farsa de una sociedad cristiana dividida en ricos y pobres. De supuestos cristianos que se hacen ricos a costa del trabajo de otros cristianos pobres. Este es el autentico vía crucis de los pobres.

Vía crucis en defensa de los pobres, por el que hace dos mil años Jesús, el carpintero e hijo de carpintero fue crucificado por el sanedrín judío y el imperio romano.

Así el poder de Roma pasa a ser el actual imperio político mundial en colaboración con sanedrín católico, adoptan la misma estrategia religiosa de culpabilizar a los pobres: No importa si los bancos provocan una crisis mundial... no importa si las empresas echan a la gente aunque tengan beneficios... no importa si la riqueza se reparte de forma desigual y ello provoca paro, deshaucios, frustraciones, depresiones y suicidios... la culpa es de los pobres.

El poder político obliga a los pobres a hacer más esfuerzos: recortar salarios, pensiones, y prestaciones de todo tipo.

Hay que culpabilizar a los pobres de todo; de no saber votar al partido adecuado, de no saber elegir al líder político adecuado, de no esforzarse en encontrar trabajo, de no estar suficientemente formado, por no haber sacrificado lo suficiente. Más trabajo y menos salario.

Y lo bueno, es que aquellos que nos metieron en la crisis, son los que nos señalan como culpables: las zorras cuidando a las gallinas.

Como cristiano de Cristo no estoy dispuesto a continuar aguantando más acusaciones de nadie, por eso no voto a nadie, no ingreso ni un euro en los bancos, y me doy de baja por escrito de la religión donde me bautizaron y que permite que unos creyentes se hagan ricos a costa de otros creyentes. Y me doy de alta en la iglesia pobre, aquella que no tiene más templo que cada casa obrera, y más altar que el corazón de quienes la habitan, a través del cual Dios nos hace libres, nos hace resucitar de los muertos... no culpables. Atte.

Un obrero de iglesia pobre.

=====  
**Re: La pascua de los culpables**

Escrito por fonfa - 19/04/2011 12:51

Carpintero, has metido el dedo en la yaga.

Respeto tu punto de vista pero no estoy de acuerdo con el.

1.- las procesiones hoy en día son mas culturales que religiosas.

2.- La iglesia con la muerte de Jesús no nos culpabiliza, simplemente nos intenta demostrar que la vida no es fácil, que nos gustaría siempre tomar ese camino para llegar antes y con menos dificultades, pero que no siempre es posible tomar. No trata de enseñar el valor del sacrificio, para después conseguir beneficios.

Saludos.

---

## Re: La pascua de los culpables

Escrito por andreseljedi - 19/04/2011 14:08

---

Pues yo que creía que lo que celebrábamos en semana santa eran los días de fiesta y la playa, por eso estaban las carreteras tan inundadas :)

---

## Re: La pascua de los culpables

Escrito por juanmanuc - 19/04/2011 14:30

---

No se quien hace poco me dijo, que los ateos querian hacer ellos tambien sus procesiones.

Hace falta ser cafres, madre mia como está el mundo.

Las procesiones me parece bien para los que las sienten de veras, pero es verdad que para vivir con fe como nos explica carpintero no hacen falta las procesiones y si mas solidaridad. Lo cual no quita para que cualquier expresión religiosa, sea cual sea se merezca el respeto de todos los demas aunque no la profesen, ya sean creyentes, agnósticos o ateos.

Por eso, hacer procesiones ateas es muestra de intolerancia de sectarismo y de ser unos cafres provocadores, ya que no tienen razón alguna para poder interferir con ese tipo de burlas sobre los que profesan libremente su fé, sea de la forma que sea.

A que no tienen cojones de burlarse de Alá, que para el caso es exactamente lo mismo.

Salu2.

---

## Re: La pascua de los culpables

Escrito por el carpintero - 19/04/2011 19:36

fonfa escribió:

Carpintero, has metido el dedo en la yaga.

Respeto tu punto de vista pero no estoy de acuerdo con el.

1.- las procesiones hoy en día son más culturales que religiosas.

2.- La iglesia con la muerte de Jesús no nos culpabiliza, simplemente nos intenta demostrar que la vida no es fácil, que nos gustaría siempre tomar ese camino para llegar antes y con menos dificultades, pero que no siempre es posible tomar. No trata de enseñar el valor del sacrificio, para después conseguir beneficios.

Saludos.

De todo hay en la viña del señor.

¿No es la iglesia, la que dice que Jesús murió por nuestros pecados?

¿no es la iglesia, la que dice que desde la fundación del mundo, por haber comido del árbol del mal, nacemos en pecado?

Y por supuesto que si uno se siente pecador, se siente culpable de algo, con obligación de realizar algún sacrificio para expiarlo. y los que participan de la semana santa es un colectivo que mediante el sacrificio, creen que expian sus pecados.

Salud e ingenio.

---

## Re: La pascua de los culpables

Escrito por el carpintero - 19/04/2011 19:41

---

andreseljedi escribió:

Pues yo que creía que lo que celebrábamos en semana santa eran los días de fiesta y la playa, por eso estaban las carreteras tan inundadas :)

Esa es la auténtica procesión...La que se produce todos los fines de semana cuando la gente hulle de sus hogares en busca de campo y playa.

Esos inmensas procesiones de miles de coches, uno detrás de otro, en pos del sacrificio de vidas humanas, que cada fin de semana nos da la DGT.

Salud y creatividad.

---

## Re: La pascua de los culpables

Escrito por el carpintero - 19/04/2011 19:50

---

juanmanuc escribió:

No se quien hace poco me dijo, que los ateos querían hacer ellos también sus procesiones.

Hace falta ser cafres, madre mía como está el mundo.

Las procesiones me parece bien para los que las sienten de veras, pero es verdad que para vivir con fe como nos explica carpintero no hacen falta las procesiones y si más solidaridad. Lo cual no quita para

que cualquier expresión religiosa, sea cual sea se merezca el respeto de todos los demás aunque no la profesen, ya sean creyentes, agnósticos o ateos.

Por eso, hacer procesiones ateas es muestra de intolerancia de sectarismo y de ser unos cafres provocadores, ya que no tienen razón alguna para poder interferir con ese tipo de burlas sobre los que profesan libremente su fé, sea de la forma que sea.

A que no tienen cojones de burlarse de Alá, que para el caso es exactamente lo mismo.

Salu2.

Una cosa es la fe, y otra es la ostentación que se hace de ella.

El catolicismo al declararse a sí misma, como la única religión verdadera, excluyó a todas las otras. Mucho más, a todos aquellos que se declaran ateos.

El Papa nunca ha tenido una palabra de alago hacia ellos, siempre los ha acusado de todos los males del mundo.

En la España nacionalcatólica, a los ateos los metían en la cárcel, por rojos.

En contrapartida, que ahora parodien un poco las procesiones no me parece tan grave.

Salud y tolerancia hacia todos.

=====

## Re: La pascua de los culpables

Escrito por juanmanuc - 19/04/2011 21:15

---

el carpintero escribió:

juanmanuc escribió:

No sé quien hace poco me dijo, que los ateos querían hacer ellos también sus procesiones.

Hace falta ser cafres, madre mía como está el mundo.

Las procesiones me parecen bien para los que las sienten de verdad, pero es verdad que para vivir con fe como nos explica el carpintero no hacen falta las procesiones y sí más solidaridad. Lo cual no quita para que cualquier expresión religiosa, sea cual sea se merezca el respeto de todos los demás aunque no la profesen, ya sean creyentes, agnósticos o ateos.

Por eso, hacer procesiones ateas es muestra de intolerancia de sectarismo y de ser unos cafres provocadores, ya que no tienen razón alguna para poder interferir con ese tipo de burlas sobre los que profesan libremente su fé, sea de la forma que sea.

A que no tienen cojones de burlarse de Alá, que para el caso es exactamente lo mismo.

Salu2.

Una cosa es la fe, y otra es la ostentación que se hace de ella.

El catolicismo al declararse a si misma, como la unica religion verdadera, a excluido a todas las otras. Mucho mas, a todos aquellos que se declaran ateos.

El Papa nunca ha tenido una palabra de alago hacia ellos, siempre los ha acusado de todos los males del mundo.

En la España nacionalcatolica, a los ateos los metian en la carcel, por rojos.

En contrapartida, que ahora parodien un poco las procesiones no me parece tan grave.

Salud y tolerancia hacia todos.

Creo que no me entendiste bien.

Ninguna persona ya sea creyente, agnóstica o atea, si por el hecho de que los demás piensan de distinta forma, realiza actos de persecución hacia los demás, puede ampararse o justificar sus actos en que historicamente los que pensaban como ellos han sido injustamente perseguidos a su vez.

A pesar de que en el nuevo testamento se considera cristiano, ofrecer la otra mejilla, tampoco es justo ser tolerante con el intolerante, porque la libertad de cada uno termina donde empieza la de los demás. y nadie tiene derecho tratar de imponer sus creencias o sus faltas de creencia por la fuerza los demás.

Salu2.

=====

## Re: La pascua de los culpables

Escrito por fonfa - 19/04/2011 21:19

---

Con todo mis respetos hacia tu opinión Elcarpintero sigo sin estar de acuerdo con tus planteamientos. Sin embargo si estoy de acuerdo con el anterior forero que dice que es una PROVOCACIÓN. Y con tus planteamientos anteriores te asemejas a la iglesia de la dictadura, no a la actual, que por cierto debería cambiar y adaptarse a los tiempos que corren (al menos en lo que se pueda), pero esos planteamientos del pecado, el sacrificio, etc....a mi entender ya quedaron obsoletos, por lo menos para mí que me siento iglesia aunque no esté de acuerdo con todo lo que se diga o haga desde el vaticano. Saludos y que quede claro que no deseo entrar en polémica con nadie, simplemente deseo dar mi opinión.

=====

## Re: La pascua de los culpables

Escrito por el carpintero - 20/04/2011 13:00

---

juanmanuc escribió:

el carpintero escribió:

juanmanuc escribió:

No se quien hace poco me dijo, que los ateos querian hacer ellos tambien sus procesiones.

Hace falta ser cafres, madre mia como está el mundo.

Las procesiones me parece bien para los que las sienten de veras, pero es verdad que para vivir con fe como nos explica carpintero no hacen falta las procesiones y si mas solidaridad. Lo cual no quita para que cualquier expresión religiosa, sea cual sea se merezca el respeto de todos los demas aunque no la profesen, ya sean creyentes, agnósticos o ateos.

Por eso, hacer procesiones ateas es muestra de intolerancia de sectarismo y de ser unos cafres provocadores, ya que no tienen razón alguna para poder interferir con ese tipo de burlas sobre los que profesan libremente su fé, sea de la forma que sea.

A que no tienen cojones de burlarse de Alá, que para el caso es exactamante lo mismo.

Salu2.

Una cosa es la fe, y otra es la ostentacion que se hace de ella.

El catolicismo al declararse a si misma, como la unica religion verdadera, a excluido a todas las otras. Mucho mas, a todos aquellos que se declaran ateos.

El Papa nunca ha tenido una palabra de alago hacia ellos, siempre los ha acusado de todos los males del mundo.

En la España nacionalcatolica, a los ateos los metian en la carcel, por rojos.

En contrapartida, que ahora parodien un poco las procesiones no me parece tan grave.

Salud y tolerancia hacia todos.

Creo que no me entendiste bien.

Ningúna persona ya sea creyente, agnóstica o atea, si por el hecho de que los demás piensan de distinta forma, realiza actos de persecución hacia los demás, puede amparáanse o justificar sus actos en que historicamente los que pensaban como ellos han sido injustamente perseguidos a su vez.

A pesar de que en el nuevo testamento se considera cristiano, ofrecer la otra mejilla, tampoco es justo ser tolerante con el intolerante, porque la libertad de cada uno termina donde empieza la de los demás. y nadie tiene derecho tratar de imponer sus creencias o sus faltas de creencia por la fuerza los demás.

Salu2.

Te entiendo.

Pero debes comprender que quien esta acostunbrado a tener privilegios, cuando se los quitan se queje.

Asi hasta dia de hoy, los que no somos catolicos tenemos que financiar a una iglesia que ni nos va ni nos viene. Eso en cristiano, es un robo.

¿Estarian de acuerdo los catolicos a fananciar con su dinero, mis creencias o las de los que no se consideran catolicos?

Por eso lo mas equitativo, es que cada uno se pague de su bolsillo, sus creencias y el boato que quiera hacer de ellas.

Salud y ecuanimidad.

=====

## Re: La pascua de los culpables

Escrito por el carpintero - 20/04/2011 13:12

---

fonfa escribió:

Con todo mis respetos hacia tu opinión Elcarpintero sigo sin estar de acuerdo con tus planteamientos. Sin embargo si estoy de acuerdo con el anterior forero que dice que es una PROVOCACIÓN.

Y con tus planteamientos anteriores te asemejas a la iglesia de la dictadura, no a la actual, que por cierto debería cambiar y adaptarse a los tiempos que corren (al menos en lo que se pueda), pero esos planteamientos del pecado, el sacrificio, etc....a mi entender ya quedaron obsoletos, por lo menos para mí que me siento iglesia aunque no esté de acuerdo con todo lo que se diga o haga desde el vaticano. Saludos y que quede claro que no deseo entrar en polémica con nadie, simplemente deseo dar mi opinión.

Entonces, si no estas de acuerdo en algunos planteamientos de la iglesia: ¿La inspiracion que te motiva a ti, si es diferente del de la iglesia oficial, cual es la autentica inspiracion Cristica, la tuya o la de la iglesia?

Jesus decia "vosotros sois templo de Dios" no las organizaciones humanas.

Por tanto lo unico que tienes que hacer es guiarte por tu inspiracion interior, no por los dogmas de la organizacion religiosa.

Y para tener una autentica libertad, es necesario darse de baja por escrito de la institucion que pone limites a la fuerza liberadora del Cristo que todos Llevamos en el corazón.

Salud y que la inspiracion Cristica nos ilumine.

=====

## Re: La pascua de los culpables

Escrito por fonfa - 20/04/2011 13:23

---

Te entiendo.

Pero debes comprender que quien esta acostunbrado a tener privilegios, cuando se los quitan se queje.

Asi hasta día de hoy, los que no somos catolicos tenemos que financiar a una iglesia que ni nos va ni nos viene. Eso en cristiano, es un robo.

¿Estarían de acuerdo los catolicos a fananciar con su dinero, mis creencias o las de los que no se consideran catolicos?

Por eso lo mas equitativo, es que cada uno se pague de su bolsillo, sus creencias y el boato que quiera hacer de ellas.

Salud y ecuanimidad.

-----

Amigo, Elcarpintero:

Podría estar de acuerdo con tu planteamiento en torno a la financiación de la iglesia con los bienes estatales, pero también debe ser consciente de que nuestro dinero no solo financia a la iglesia católica, también lo hace a otras congregaciones religiosas.

En este sentido también con mi dinero se financian cosas, leyes y actos que estan en contra de mis ideas y escala de valores, pero no podemos crear un sistema financiero o de aportaciones de impuestos a la carta, no crees?.

---

Saludos y buenos días.

=====

## Re: La pascua de los culpables

Escrito por herrereña - 20/04/2011 19:17

---

el carpintero escribió:

Entonces, si no estas de acuerdo en algunos planteamientos de la iglesia: ¿La inspiracion que te motiva a ti, si es diferente del de la iglesia oficial, cual es la autentica inspiracion Cristica, la tuya o la de la iglesia?

Jesus decia "vosotros sois templo de Dios" no las organizaciones humanas.

Por tanto lo unico que tienes que hacer es guiarte por tu inspiracion interior, no por los dogmas de la organizacion religiosa.

Y para tener una autentica libertad, es necesario darse de baja por escrito de la institucion que pone limites a la fuerza liberadora del Cristo que todos Llevamos en el corazón.

Salud y que la inspiracion Cristica nos ilumine.

Me parece muy bien que no estés de acuerdo con algo y lo expreses, pero querer influir en los demás para que piensen como tú... Me parece que eso no es muy objetivo.

Apología de la apostasía es lo que yo veo en este hilo.

=====

## Re: La pascua de los culpables

Escrito por fonfa - 20/04/2011 19:28

---

Totalmente de acuerdo contigo herrereña.

Saludos.

=====

## Re: La pascua de los culpables

Escrito por el carpintero - 21/04/2011 01:12

---

fonfa escribió:

Te entiendo.

Pero debes comprender que quien esta acostunbrado a tener privilegios, cuando se los quitan se queje.

Asi hasta dia de hoy, los que no somos catolicos tenemos que financiar a una iglesia que ni nos va ni nos viene. Eso en cristiano, es un robo.

¿Estarian de acuerdo los catolicos a fananciar con su dinero, mis creencias o las de los que no se consideran catolicos?

Por eso lo mas equitativo, es que cada uno se pague de su bolsillo, sus creencias y el boato que quiera hacer de ellas.

Salud y ecuanimidad.

-----

Amigo, Elcarpintero:

Podría estar de acuerdo con tu planteamiento en torno a la financiación de la iglesia con los bienes estatales, pero también debe ser consciente de que nuestro dinero no solo financia a la iglesia católica, también lo hace a otras congregaciones religiosas.

En este sentido también con mi dinero se financian cosas, leyes y actos que estan en contra de mis ideas y escala de valores, pero no podemos crear un sistema financiero o de aportaciones de impuestos a la carta, no crees?.

Saludos y buenos días.

Yo tampoco estoy de acuerdo en que se financien muchas otras cosas.

Pero aqui el problema, es de discapacidad espiritual: Se necesita dinero para mantener viva la idea de Dios.

Como si Dios necesitase una legion de mercenarios humanos para saquear los bolsillos de la gente.

¿que idea tan pobre de Dios? El creador y recreador del infinito universo necesita del dinero para que su idea este viva...? Hasta ese punto ha llegado la pequeñez espiritual del clero.

En fin que "No se puede servir a Dios y al dinero" y el clero lleva dos mil años en el poder sirviendo el Dinero.

Salud e ingenio

=====

## Re: La pascua de los culpables

Escrito por el carpintero - 21/04/2011 01:22

---

herrereña escribió:

el carpintero escribió:

Entonces, si no estas de acuerdo en algunos planteamientos de la iglesia: ¿La inspiracion que te motiva a ti, si es diferente del de la iglesia oficial, cual es la autentica inspiracion Cristica, la tuya o la de la iglesia?

Jesus decia "vosotros sois templo de Dios" no las organizaciones humanas.

Por tanto lo unico que tienes que hacer es guiarte por tu inspiracion interior, no por los dogmas de la organizacion religiosa.

Y para tener una autentica libertad, es necesario darse de baja por escrito de la institucion que pone limites a la fuerza liberadora del Cristo que todos Llevamos en el corazón.

Salud y que la inspiracion Cristica nos ilumine.

Me parece muy bien que no estés de acuerdo con algo y lo expreses, pero querer influir en los demás para que piensen como tú... Me parece que eso no es muy objetivo.

Apología de la apostasía es lo que yo veo en este hilo.

La pregunta es: ¿Y al decir lo anterior, no estas intentando influir en mi para que vaya por otros derroteros?

Hay que ser concientes que cuando escribimos y damos nuestro parecer, siempre influimos de una forma u otra.

No existe el lenguaje, sin que este influya.

Otra cosa es, que lo haga como nosotros queremos.

Salud y tolerancia con los foreros, no con las ideas.

Creia que esto era un foro abierto, en el que cada uno expresaba su ideas

=====

## Re: La pascua de los culpables

Escrito por fonfa - 21/04/2011 13:40

---

Por su puesto que es un foro abierto y tu como todos los foreros eres libre de expresar tu opinión, pero bajo mi punto de vista una cosa es expresar opiniones y otra muy diferente es tratar de convencer a los demás para que estén de acuerdo con ella.

Que conste y repito que no quiero polemizar contigo ni con nigun miembro de este foro.

Saludos.

=====

## Re: La pascua de los culpables

Escrito por el carpintero - 24/04/2011 16:53

---

Veamos si con este enfoque, se entiende mejor:

Algunos ejemplos de como se puede intentar "influir" o "convencer" a los foreros

- para que no hagan nada
- para que se autoafirmen en su fe
- que sean catolicos, aunque no crean en nada
- Para se metan en otra religion.
- para que se hagan ateos
- Para qeu sean dogmaticos
- para que se hagan agnosticos
- para que solo discutan, pero no se posicionen.
- Para apostatar (que es aquel que ha dejado de creer en la iglesia catolica)
- Para darse de baja de la iglesia (que es aquel que nunca ha creido en la iglesia catolica)

Podemos poner muchos mas ejemplos con infinitud de matices cada uno.

El acto de intentar "convencer o influir" la percibira cada uno, segun el conjunto de sus propias creencias.

Aquellos que ya se han dado de baja por escrito de la iglesia, no hay que "convencerlos" de nada porque ya lo han hecho.

Salud e ingenio.

## Re: La pascua de los culpables

Escrito por herrereña - 28/04/2011 18:43

---

el carpintero escribió:

Y para tener una autentica libertad, es necesario darse de baja por escrito de la institucion que pone limites a la fuerza liberadora del Cristo que todos Llevamos en el corazón.

quote]

Simplemente, vuelvo a citar palabras que tú has escrito.

=====

## Re: La pascua de los culpables

Escrito por herrereña - 28/04/2011 18:44

---

Por cierto, ¿qué difetrenca hay entre apostatar y darse de baja de la iglesia? Pensaba que era lo mismo, la verdad.

el carpintero escribió:

- Para apostatar (que es aquel que ha dejado de creer en la iglesia catolica)
  - Para darse de baja de la iglesia (que es aquel que nunca ha creido en la iglesia catolica)
- /quote]
- =====

## Re: La pascua de los culpables

Escrito por masero - 28/04/2011 22:07

---

Cada uno cuenta la pelicula de una forma. No recuerdo una historieta sobre las tres religiones mayoritarias que me contaron una vez, pero la conclusión es que eran lo mismo, pero con diferentes caminos.

Todo el mundo debe de tener fe en algo, y durante muchos años aqui se ha creido en la iglesia catolica.

Cuando me case, mi madre que toda la vida ha ido a misa, no entendia que si habia visto una iglesia del opus o de los jesuitas....., ella dice que todas las iglesias son iglesias de Dios, pero es lo que hay. Y como en todo lo de la vida siempre hay partidadios de Dios o no, del barsa o del madrid, de derechas o de izquierda, y todos tienen parte de razon, cada uno que tenga sus gustos y el de enfrente que los respete.

saludos

=====

## Re: La pascua de los culpables

Escrito por el carpintero - 28/04/2011 23:01

---

herrereña escribió:  
el carpintero escribió:

Y para tener una autentica libertad, es necesario darse de baja por escrito de la institucion que pone limites a la fuerza liberadora del Cristo que todos Llevamos en el corazón.

quote]

Simplemente, vuelvo a citar palabras que tú has escrito.

A ver si con un ejemplo análogo, se entiende

Si tus padres, cuando naciste te hubieran inscrito como miembro del Ku klux klan o de los cabezas rapadas. Y ahora, en la actualidad, si de mayor eres un luchador por los derechos civiles ¿no intentarías darte de baja de estas asociaciones?

Por tanto, si te consideras Cristiano, es normal que intentes darte de baja de una institución que no se comporta como tal.

Lo veo mas como una cuestion de coherencia, que de otra cosa.

Salud e ingenio.

=====

## Re: La pascua de los culpables

Escrito por el carpintero - 28/04/2011 23:14

---

herrereña escribió:

Por cierto, ¿qué difetrenca hay entre apostatar y darse de baja de la iglesia? Pensaba que era lo mismo, la verdad.

el carpintero escribió:

- Para apostatar (que es aquel que ha dejado de creer en la iglesia catolica)
- Para darse de baja de la iglesia (que es aquel que nunca ha creído en la iglesia catolica)

/quote]

Creo que esta claro; apostatata es aquel que siendo creyente de la institucion religiosa durante una parte de su vida, en algun momento de esta, se siente desengañado de la iglesia catolica, protestante, ortodaxa, etc. y decide abandonarla por escrito.

Los que nos damos de baja, no apostatamos, pues nunca hemos creído en la institución religiosa. Hemos sido obligados a ello por las creencias de nuestros padres, que a su vez fueron coaccionados y amenazados por la iglesia con castigos del infierno o la marginacion social.

Salud y creatividad

=====

## Re: La pascua de los culpables

Escrito por el carpintero - 28/04/2011 23:30

---

masero escribió:

Cada uno cuenta la película de una forma. No recuerdo una historieta sobre las tres religiones mayoritarias que me contaron una vez, pero la conclusión es que eran lo mismo, pero con diferentes caminos.

Todo el mundo debe de tener fe en algo, y durante muchos años aquí se ha creído en la iglesia católica.

Cuando me case, mi madre que toda la vida ha ido a misa, no entendía que si había visto una iglesia del opus o de los jesuitas....., ella dice que todas las iglesias son iglesias de Dios, pero es lo que hay. Y como en todo lo de la vida siempre hay partidarios de Dios o no, del Barça o del Madrid, de derechas o de izquierda, y todos tienen parte de razón, cada uno que tenga sus gustos y el de enfrente que los respete.

saludos

No encuentro nada respetable, desde el punto de vista espiritual, que unos cobren por predicar y otros paguen por escuchar, eso es comercio, no la palabra de Dios.

Tampoco es nada respetable, que aquellos que dicen "amar a Dios sobre todas las cosas y al prójimo como a uno mismo" utilicen al prójimo para enriquecerse y especular con su vida.

Desde el punto de vista espiritual, la única forma que se nos respete como seres humanos, es que cada uno sea sacerdote en su propia vida, en su propia casa, con su familia, sin estudios de seminario, pero con amor o Cristo en el corazón.

Salud y que la luz de Cristo nos ilumine.

=====